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Ausschuss für Umwelt, Klima, Landwirtschaft, Wald und Natur 15.02.2022

öffentlich Vorlage Nr. Ergänzung
011/2022-1

Stand 02.02.2022

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM Marx (UKLWN 07.12.2021; TOP 11) betr. Bäume in der Richard-Piel-Straße und Garten-
straße (Widdig) haben durch Bauarbeiten (vermutlich durch die Telekom) sehr gelitten, bitten
daher um Begutachtung durch die Baumkontrolleure.

Antwort:
Die Baumaßnahmen wurden durch die Verwaltung engmaschig kontrolliert. In der Richard-
Piel-Straße wurde zudem im Traufbereich der Bäume (+1.5 Meter) mit Saugbagger oder im
Bodenverdrängungsverfahren gearbeitet.
Alle Bäume werden mindestens einmal im Jahr auf Verkehrssicherheit kontrolliert. Die stark
geschädigten Bäume zweimal.

Um Verletzungen oder eingeschränkte Vitalität herauszufinden, hat man entweder die Mög-
lichkeit, dieses während der Bauphase zu tun oder im Zusammenhang mit der, oben ge-
nannten, wiederkehrenden Baumkontrolle nach VTA (Visual Tree Assessment). Beides
wurde durchgeführt. Die Baumkontrolle fand zuletzt am 22.12.2021 statt.

Die Verwaltung teilt im Übrigen folgendes mit:

In seiner Sitzung am 26.01.2022 hat der Stadtentwicklungsausschuss über einen Antrag auf
Verlängerung einer Abgrabung an der Bornheimer Straße in der Gemarkung Uedorf beraten
und entsprechend dem Beschlussentwurf beschlossen, das erbetene Einvernehmen der
Stadt vorläufig nicht zu erteilen. Die Gründe dafür sind der Vorlage 732/2021-12 zu entneh-
men. Die Beratung im StEA war erforderlich, weil die Stadt bis zum 03.02.2022 über die Er-
teilung oder Verweigerung des Einvernehmens entscheiden musste. Mit der Firma sollen
Gespräche geführt und über das Ergebnis berichtet werden.


